XXI Reunión de Ministros de Relaciones Exteriores

San José, Costa Rica, 15 de febrero

Decisión de los Ministros de Relaciones Exteriores del Grupo de Río para Corcovar a la Primera Reunión del Grupo de Trabajo sobre Sociedad Civil

Los Ministros de Relaciones Exteriores del Grupo de río, reunidos en Heredia, Costa Rica, en ocasión de la XXI Reunión Ministerial, acuerdan convocar a la Primera Reunión del Grupo de Trabajo sobre "Sociedad Civil", para el día 7 de marzo de 2002, con el objetivo de dar cumplimiento al mandato emanado de la XX Reunión Ministerial celebrada en Santiago de Chile, en marzo de 2001, teniendo en cuenta el documento propuesto por Chile y los comentarios de los países miembros.

Heredia, Costa Rica, 15 de febrero de 2002